
〇 12月 8日 空港開港 100年記念事業 市民ワークショップ 参加者アンケート結果 

 １ 全グループの事業の中で参加者自身が参加したい事業 

   上位３事業 ① 紙飛行機大会  ８票（G３、G６事業） 

         ② 音楽イベント  ７票（G３、G６事業） 

         ③ 機内食を給食に ６票（G５事業） 

         ④ 紙飛行機制作  ６票（（G４、G５事業） 

 

 ２ ワークショップの満足度 

  ・ 大変良い 14/30 

  ・ 良い   16/30 

  ・ どちらとも言えない 0/30 

  ・ 必要ない  0/30 

 

 ３ ワークショップの内容・改善点について 

・ 最後の発表はもう少し時間があると良いかと思いました。また、今日まとめた内容がどこで共有されるの

か教えていただきたいです。 

・ もう少し時間があっても良かったかもしれないです。 

・ 各グループの発表する時間が少なく、途中でやめるは意味がなくなるので改善必須 

  ・ ワークスペースを少し広くしたかった。 

  ・ 問題ありませんでした。ファミリー、サポート役で内容を把握していたのでスムーズでした。 

  ・ 今回の意見を参考にいくつかピックアップし、次回は具体案を出せる運営をしたらどうか。 

  ・ 事前に参加者にどのようなことをするのか、何を求めているのか情報が欲しい（事前に考えることができ

る。） 

  ・ 参加者がフリートークで意見を出しやすくワークショップのグループディスカッションの時間が適切であ

った。 

  ・ 学生（科技大、リハビリ大、航空大）などの参加を進めてほしい。 

・ 小中・高・大学生によるワークショップ・未来を語る機会を実施してはいかがか。 

  ・ 進行もスムーズで話し合いの内容も明確でわかりやすかったです。 

  ・ 自由に発言できる感じが良かった。 

  ・ 市民参加のワークショップ大変おもしろく意義ある内容でした。 

  ・ さまざまな意見がでて楽しかったです！！ 

  ・ よかったと思います。参加人数が多く良かったと思う。 

  ・ 時間も十分でファシリテーターがとても良く、初めての場でも意見が発しやかったです。お疲れ様です。あ

りがとうございました。 

 

４ 空港開港 100年に向けての意見・提案 

  ・ 市民みんなで頑張りましょう。 

  ・ 市民の一人として、盛り上げる活動に積極的に参加したいと思います。 

  ・ 各方面の方々が参加し、多方面のアイディア等を直接聞くことができ、私自身発想できないアイディアを

聞くことができて楽しかった。 

  ・ 市民一人ひとりが 100年に向け取り組める企画、関われる内容があったら良いと思う。 

  ・ 一時的なイベントではなく、次の年、次の年と継続していく事業にすることが大事 

  ・ 先人の想いを世界へ 

  ・ 今後も機会があれば参加したい。 

  ・ 市全体が盛り上がる企画を作ってほしいです。 

  ・ 引き続き、協力したいです。 

  ・ 今後の市民参加の意見交換の場を設けてほしい。 

  ・ 市民が参加でき、思い出に残るものになると良いですね。 

  ・ 100年という節目に出会える機会はとても貴重ですね。 

 


